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DAMIÁN CASTAÑO
EL TRIUNFO  DE LA CONSTANCIA

 Seguramente, hablamos de una de las temporadas más 
importantes de este matador de toros salmantino, no por números 
pero, sí por la importancia que está teniendo cada tarde en la que 
hace el paseíllo. Este es su momento y, Damián, lo está 
aprovechando a golpe de triunfo. Un torero que nunca ha bajado la 
guardia aunque los contratos no llegaran.

   Ha demostrado afición y capacidad de sacrificio para esperar este 
momento en el que, estamos seguros, empieza una nueva etapa 
para este torero.
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   El año lo comenzó en Villoria 
(Salamanca), avisando lo que 
podía venir. Después se 
sumarían Cinco Casas (Ciudad 
Real) con cuatro orejas; 
Cebreros (Ávila) con la de 
Dolores Aguirre;  y dos días, 15 
y 16 de agosto, que le han 
válido para colocar su nombre 
en una posición destacada 
este año y de cara a un 
prometedor 2022.

   Cenicientos (Madrid)  y, su seriedad tanto en el toro como en la 
de una afición, a la altura de cualquier plaza de primera, pudo ver 
a un torero capaz con cualquier toro, con valor sobrado para ello 
y con la firme idea de torear bien hasta con el toro más áspero y 
complicado. Tres orejas, en una tarde que se ganó el crédito y 
respeto de aficionados y profesionales. Para no poder ponerle 
ninguna excusa, al día siguiente toreaba en Babilafuente 
(Salamanca), una extraordinaria corrida de Hermanos Boyano, 
cortando tres orejas y un rabo simbólicos, indultando a un gran 
toro del hierro zamorano.
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   Aquí, Damián, demostró que no sólo les puede a los toros. Vimos 
el lado más artista y profundo de un torero completo que ha 
despertado la ilusión en muchos aficionados. El que tiene la 
moneda la puede cambiar en cualquier momento y Damián la 
tiene. Dos días le han valido para cambiarla y poner de acuerdo a 
toda la afición. Conversamos con el torero, al cual queremos 
agradecer su cercanía y amabilidad al atendernos. 
    En Villoria ya avisaste de lo que podía venir si te daban 
oportunidades. Fue una tarde bonita. No salí contento, sobre todo, 
por la espada. Llevaba 18 meses sin ponerme el vestido tras la 
pandemia y fue volver un poco como a la vida. Hubo sensaciones 
buenas después de tanto tiempo. 
  
     Con lo difícil que es tras el parón del covid,    parece que lo 
aprovechaste y te ha servido para crecer. 
     Siempre noto un poco la primera corrida de cada año. Este año 
no ha sido así. Sí es verdad que había presión, la rivalidad con mi 
hermano en una corrida además, después de tanto tiempo, sin una 
corrida en Salamanca. 
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 Quiero agradecer en esta 
entrevista al Ayuntamiento de 
Villoria y a su concejal 
Alexander que lo hicieron 
posible. 
  
     Después vino Cinco Casas 
(Ciudad Real) con cuatro orejas 
y un corridón de Dolores Aguirre 
en Cebreros (Ávila). Cinco Casas

me sirvió mucho. Embistieron muy bien los dos toros de Garzón y 
pude expresar mi toreo como lo siento y ganar en la convicción de 
que cuando sale uno bueno también soy capaz de cuajarlo. En 
Cebreros fue una corrida muy seria, quizá la más dura de la 
temporada, pero, también, me sirvió mucho. No hubo triunfo pero, 
sí me vi capaz y resolutivo con ella. 
  
     Llegó Cenicientos y lo grande que es el toreo que te puede 
cambiar todo en diez minutos. Cuando llegué al hotel, no me 
cambiaba por nadie en el mundo, todo el esfuerzo que no se ve y 
que viene de atrás, entrenamientos, kilómetros... sentí que había 
valido la pena todo. Ver la reacción de la gente entre tanda y 
tanda, sin duda, una de las tardes más importantes de mi vida y 
que no olvidaré nunca. 
  
   Pero hay que estar dispuesto a pasar muchas líneas para eso y 
tú las cruzaste. Hay días que uno tiene que cruzar esas líneas y 
este era uno de ellos.
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     Antes de hacer el paseíllo sabía que había muchas comisiones 
de Francia. La presión en el hotel fue enorme. Si estaba mal podía 
perder lo poco que tengo, me lo hubiera quitado y la situación se 
me hubiera puesto muy complicada. Era una tarde crucial para 
bien o para mal pero, afortunadamente, salió bien. 
  
     Con corridas tan exigentes ¿crees que te ha venido todo en el 
momento justo? Se lo dije a mi hermano Sergio cuando acabé. 
Hace años me hubieran pillado más nuevo y seguramente no 
hubiera sido capaz. Sí es verdad que desde el 2018 me siento otro 
torero diferente, me veo que puedo más a los toros y que toreo con 
más gusto y que es ahora cuando realmente me gusta que vean. 
  
     Otra versión tuya es la que vimos al día siguiente en 
Babilafuente. La corrida de Hnos. Boyano fue extraordinaria, sacó 
una calidad de las que se ven poco. Al primero lo pude cuajar 
como lo siento y disfruté muchísimo toda la tarde. Siempre tienes 
la presión de estar a la altura de dos toros tan buenos que no se 
pueden escapar pero, una satisfacción enorme por conseguirlo.
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     Madrid está ahora un poquito más cerca. Es mi objetivo. 
Necesito confirmar en Madrid. Por circunstancias no ha podido 
ser hasta ahora. Ojala la tarde de Cenicientos me sirva para poder 
entrar. Estoy deseando ir ahora en el momento en el que me 
encuentro. Sólo tengo un cartucho y ahora es el momento de 
gastarlo. 
  
     ¿Para el año que viene cumples 10 años de alternativa y puede 
ser un año clave en tu carrera? De momento se presenta más 
ilusionante que ninguno. Eso no quiere decir que tenga ganado 
nada, al contrario, tengo que ganarlo tarde a tarde, hasta en los 
tentaderos. Es la única manera en la que se sale de mi situación.
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   Espero seguir dando motivos para 
que el año que viene sea un año de 
consolidación, confirmar en 
Madrid y entrar en alguna feria es 
el objetivo. 
  
¿Salamanca será otro sueño?
¿volverás pronto? Sí, desde luego. 
La tarde que toree fue una tarde 
que, sin cortar orejas, pude ver ese 
cambio del que hablábamos antes y 
que me sirvió mucho 
personalmente. Las críticas fueron 
muy buenas y espero y deseo 
volver. Se que es difícil pero, voy a 
luchar por ello y ojala se cumpla. 
  
        Estamos seguro de ello pues, 
días después de concedernos esta 
entrevista, toreaba en Valencia de 
Don Juan (León) con otra fuerte y 
seria corrida de toros de Arauz de 
Robles y Paniagua del Yerro 
cortando otras cuatro orejas que 
siguen sumando a esta importante 
temporada que esta teniendo el 
torero charro.



11

   Duro camino el que ha tenido que andar este torero hasta llegar 
al día de hoy, un presente que, sin duda, nos ofrece a un gran 
profesional    capaz de andar con ese tipo de corridas, verlo 
claro  y triunfar con ellas. Un concepto que perfectamente entra 
dentro de los aires de nuestro toreo castellano. Ha demostrado 
valor y ambición desde novillero, tras nueve temporadas de 
matador en las que ha ido creciendo. Ha encontrado un poso y 
gusto en su toreo que le hace que también sea capaz de cuajar 
grandes tardes tanto con el toro bueno como con el más 
complicado. 
     Se ha ganado a pulso la confirmación en Madrid para la 
próxima temporada y estamos seguros que encajaría muy bien 
en muchas ferias de importancia donde ha demostrado estar 
preparado para ese toro de primera. 



RESEÑA

CANTALEJO
   Importante tarde para nuestra comunidad la vivida el pasado 16 
de agosto, con tres protagonistas de nuestra tierra. Un día 
inolvidable para Alejandro Marcos que indulta al sexto toro de 
nombre "Destilado" con una faena repleta de torería y buen gusto. 
  
 Pudimos ver toros de las ganaderías de Garcigrande y Domingo 
Hernández, el sexto de este último.

   
- Morenito de Aranda : oreja y
ovación. 
- Álvaro Lorenzo : ovación y 
oreja. 
- Alejandro Marcos : oreja y dos 
orejas y rabo, simbólicas.

12



MORENITO DE ARANDA
     El primero de la tarde salió apretando mucho, sobre todo por el 
pitón izquierdo, en la muleta sería su mejor lado. Morenito estuvo 
torero y centrado, consiguiendo momentos importantes cuando 
apretó al animal en la parte final de la faena. 
   Con su segundo, serio de estampa, estuvo entregado y rotundo en 
una faena que tuvo pasajes de gran calidad ante un buen toro del 
hierro salmantino. 
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ÁLVARO LORENZO
   Su primer toro fue un animal que fue a más y que ha medida que 
avanzó la faena fue cogiendo ritmo y profundidad. Comenzó la 
faena con un cadente pase cambiado por la espalda, para 
continuar una faena en tono alto y con buen aire. 
   El quinto, un toro de buenas hechuras y con mucho volumen, le 
realizó un seria faena que conectó rápido con los tendidos. Un 
espadazo de efecto fulminante cerró un buena tarde de este torero. 
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ALEJANDRO MARCOS
     Rotunda la tarde de Alejandro. Su primero, serio de cara, no
terminó de soltarse en la muleta y el torero estuvo por encima de 
él. Anduvo torero y decidido en una faena con detalles importantes. 
   Saltó el sexto de la tarde de nombre "Destilado", un gran toro con 
muchísimas virtudes. Alejandro le realizó una obra tremenda, en 
fondo y formas al alcance de muy pocos y que culminó con el 
indulto del toro y los máximos trofeos simbólicos  para el torero.
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CANTALEJO
     Gran ambiente el que levantaron tres novilleros de distintas 
provincias como son Segovia, Salamanca y Burgos el pasado 18 de 
agosto. Los tres tienen en común pertenecer a la Escuela Taurina 
de Salamanca. No defraudaron, dando una gran tarde de toros en 
la que pudimos comprobar tres estilos distintos pero, con las 
mismas ganas de querer ser toreros. Más de media entrada del 
aforo permitido, con novillos de El Tajo y La Reina. 

RESEÑA
- Saúl Sanz : oreja y oreja. 
  
- Ismael Martín : dos orejas y 
oreja. 
  
- Roberto Martín " Jarocho": 
oreja y dos orejas.
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SAÚL SANZ
     Valiente y decidido salió este 
joven en su primero, un novillo 
con clase pero que reponía. Saúl 
lo entendió y le dio los tiempos 
oportunos entre muletazo y 
muletazo, quedándose muy bien 
colocado para ligar las series.

     También entendió al cuarto 
de la tarde, en una faena 
mucho más redonda y sólida. 
El novillo pidió firmeza y 
poderlo al principio y Saúl lo 
vio perfectamente. Muy 
interesante la tarde de este 
joven que no le pesó el estar 
delante de sus paisanos.
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 ISMAEL 
MARTÍN

     Se rajó muy pronto el segundo, 
con el que Ismael puso mucho. 
Gran lio el que formaron Jarocho 
y él en banderillas. Con la muleta 
en los terrenos de adentro estuvo 
muy por encima tirando de raza 
para llegar al tendido.

     El quinto fue el mejor 
novillo de la tarde, con el que 
Ismael estuvo a la altura y 
consiguió momentos de gran 
toreo por ambos lados. 
Demostró así la ascendente 
progresión que está teniendo 
este joven novillero.
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JAROCHO
     Este torero conecta con la 
gente en cuanto se despliega 
con el capote. Muy contun-
dente la tarde que dio: el 
tercero le costó embestir y el 
sexto fue el más complicado de 
toda la tarde. 

     Jarocho les aplicó a los dos 
la misma receta: ganas y 
valor, y estuvo variado con el 
capote y las banderillas. 
Consiguió con la muleta dos 
faenas que no bajaron en 
intensidad y con pasajes de un 
toreo encajado y muy sólido.
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SERGIO RODRíGUEZ
LA CLASE DEL TOREO CASTELLANO

     Natural de Navas del Marqués (Ávila), este novillero ha sido 
una de las sorpresas en el circuito con picadores de Castilla y 
León, quedando segundo clasificado en un ciclo en el que 
debutaba con caballos. Ha conseguido llamar la atención de los 
aficionados y aumentar el crédito que ya tenía entre los 
profesionales.

     Tarde a tarde, se puede 
apreciar su constante evo-
lución y capacidad de-
lante de la cara de los 
novillos. Su forma de 
interpretar el toreo y un 
valor sereno, hace que sea 
una de las grandes 
esperanzas de nuestra 
tierra.
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     Sin ningún antecedente taurino, se apuntó con doce años a la 
escuela taurina de aficionados prácticos de su localidad natal. Al 
año siguiente ya se pone delante de su primera becerra. 
       Su primer paseíllo sería en el Tiemblo (Ávila) ese mismo año 
2013, junto a sus compañeros de escuela en una clase práctica. 
Pero sería un 8 de julio de 2018 cuando hace su debut sin 
picadores ante sus paisanos de las Navas. Ahí comienza una 
etapa fuerte e importante en cuanto a cantidad y contenido de 
sus actuaciones en el escalafón inferior. 
   Con 16 años ingresa en la Escuela Taurina de Nava del Rey y de 
la mano de Antonio Pedrosa, cuyas funciones y afecto van más 
allá de un apoderamiento, empezaron juntos el duro camino de 
esta profesión.
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     Posteriormente, ingresa en la 
Escuela Taurina de Salamanca. La 
sorpresa vendría en el primer 
circuito sin picadores de Castilla y 
León: dos orejas en Maello en su 
primera actuación. Después ven-
dría la semifinal en 
Cantalejo,    cortando tres orejas a 
una gran novillada de Hnos. 
Boyano.

  La final la disputaría en Medina del Campo cortando una oreja y 
quedando como segundo clasificado, lo que le valdría para entrar, 
por derecho propio, en el circuito del 2021 con picadores. Tras un 
fuerte invierno en el campo con la escuela y, tras no volverse a 
vestir de torero desde la final de Medina, le llega la oportunidad 
de debutar con los montados en Lerma. Novillada celebrada 
dentro del circuito con novillos de Antonio Bañuelos e Ignacio 
López Chaves, siendo muy grata la sorpresa de ver su actuación, 
dos orejas, en un día tan importante para cualquier torero.

     El cambio al utrero no lo ha 
acusado, al contrario, el volumen 
y las embestidas de los animales 
le vienen muy bien a su concepto 
del toreo en el que gana en temple 
y profundidad. Seguiría la racha 
en Sahagún cortando dos orejas 
en la primera semifinal del ciclo.
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     Medina del Campo sería su 
segunda semifinal, con una
novillada de El Raso de 
Portillo Y José Cruz, en la que 
ya la dimensión de este torero 
empezó a crecer de una 
manera importante. Con el 
novillo de José Cruz toreó con 
la mano izquierda como si 
fuera un matador de toros de 
gran recorrido, lo cuajó de 
principio a fin. Estuvo muy 
por encima con el segundo de 
su lote de El Raso, un animal 
que pidió mucho más oficio y 
con el que Sergio demostró la 
capacidad que tiene para 
asumir retos mayores.

   El fallo con la espada le privó de disputarse el primer puesto del 
circuito en El Espinar, quedando en segundo lugar y con una 
tarde en la que muchos salieron toreando por las calles, con la 
ilusión de haber visto a un torero que, de tener suerte, puede estar 
llamado a ocupar puestos importantes dentro de la fiesta. Aquí 
también vimos sus dos versiones: con el de Pedraza pudo torear 
agusto y con el de Escolar tiró de raza y valor para sobreponerse 
a las complicaciones del novillo.
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     Su actuación en el Circuito del 
Norte, celebrada en Azpeitia 
(Guipúzcoa), corroboró las sensa-
ciones que ya traía durante la 
temporada y que, sin tener suerte en 
el sorteo, dejó cosas muy positivas  y 
valoradas por el conjunto de la 
prensa nacional. 
     En definitiva, hablamos de un 
torero que espera y necesita a la 
afición abulense, con grandísimas 
expectativas de cara a un futuro, y 
que, teniendo en cuenta que es su 
primer año con caballos, tiene 
tiempo para crecer todavía más. 
Personalidad, pureza, temple, 
profundidad y un valor serio y seco 
hacen que desde nuestra revista 
invitemos a todos los aficionados a 
que acudan a verlo.
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CUÉLLAR
     Dos toros destacaron del serio encierro: un cuarto bravo y con 
clase y un sexto con calidad. Realizaron el paseíllo tres toreros 
muy distintos que ofrecieron una interesante tarde con muchos 
matices para los aficionados que se desplazaron a la localidad 
segoviana. La entrada fue de dos tercios sobre el aforo permitido y 
los toros corrieron a cargo de la ganadería cacereña de Pablo 
Mayoral. 
 
   

RESEÑA
- Fernando Robleño : ovación y 
oreja. 
  
- El Capea: silencio y silencio. 
  
- Rubén Sanz : silencio y oreja.
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 FERNANDO 
ROBLEÑO

     Abrió plaza un toro fuerte y 
costoso de torear con el capote 
por la falta de fijeza. Ya en la 
muleta, no quiso nunca tirar
hacia adelante en una faena en la 
que Robleño estuvo muy por 
encima de su enemigo dejando 
sus mejores momentos con la 
izquierda. 
        El cuarto fue un gran toro 
desde que salió por chiqueros y el 
torero lo aprovechó en una faena 
de altísimo nivel con un toreo 
encajado y roto por los dos 
pitones, rematada con unos 
torerísimos ayudados por alto.
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EL CAPEA
   Con emotividad y repetición, 
embistió al capote el segundo 
de la tarde. El Capea le ganó 
muy bien terreno hacia afuera, 
pero, luego en la muleta, se 
paró muchísimo y fue costoso 
estar delante de él. Pedro 
aprovechó el pitón izquierdo 
en una faena que le costó 
coger vuelo. 
     Sin raza, el quinto, no se 
entregó nunca. Mirón y 
pendiente siempre del torero 
que estuvo dispuesto y 
voluntarioso ante un lote con 
pocas opciones de triunfo.
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RUBÉN SANZ
 El tercero fue un toro 
complicado con el capote, 
midiendo mucho y que se quedó 
dormido en un largo puyazo. En 
la muleta tampoco quiso 
romper, siendo el pitón izquier-
do el más potable y por el que 
Rubén consiguió muletazos 
sueltos pero de gran calidad. 
     Con el que cerraba plaza, con 
más nobleza y calidad que el 
tercero, dejó momentos de 
torero importante y que valió 
para reafirmar la calidad que 
atesora este torero. 
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RAQUEL MARTÍN
VALOR DE FUTURO, 

PRESENTE DE TRIUNFO
         Esta joven novillera salmantina está siendo uno de los 
revulsivos de la temporada dentro del escalafón de novilleros sin 
caballos. No hace un año de su presentación  como becerrista y ya 
hablamos de un torero que, con sólo seis novilladas, ha 
evolucionado fuera de lo normal. Nadie que la vea y desconozca 
su bagaje se imaginará que lleva tan poco en esta difícil profesión. 
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     Sin antecedentes taurinos, entró a formar parte de la Escuela 
Taurina de Salamanca en 2017 y, a partir de ahí, empieza a 
formarse en el toreo bajo la atenta mirada de los grandes maestros 
que tiene la entidad.
     Sería el 10 de octubre de 2020 cuando la llegaría la oportunidad 
de torear en público. En Villoria hizo su primer paseíllo sin 
imaginar lo que la depararía el futuro. Desorejó a su novillo, de 
Manolo Gimeno, en el que sería su primer toque de atención para 
los aficionados. En noviembre la vida le prepara a Raquel un 
tentadero en la salmantina ganadería de El Puerto de San Lorenzo. 
Allí conoce  a quien, un par de meses después, se haría cargo de su 
carrera, Cristina Sánchez. Todo un referente, no sólo para Raquel, 
sino también para cualquier persona que esté dispuesto a pasar la 
frontera hacía perseguir sus sueños y aspiraciones.
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    Viendo a Raquel, meses después, no nos extraña que se fijara 
en ella y diera el paso al apoderamiento, pues encontramos una 
evolución real y, lo que es más importante, todavía la sensación 
de lo que puede llegar a conseguir con los animales si sigue así. 
   Compagina el aprendizaje del toreo y sus valores en la Escuela 
Taurina de Salamanca junto a todo lo que le puede aportar la 
experiencia de una importante carrera como ha sido la de 
Cristina.
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     Pasaba el invierno y, los aficionados    en sus tertulias, 
comenzaban a tener conocimiento sobre un nombre llamado 
Raquel, sobre la que llegaban noticias y comentarios sobre el 
nivel que estaba cogiendo en el campo. 
  
     Su debut vestida de luces fue, ni más ni menos, que en el 
Coliseo de Arlés, una de las plazas más admiradas y respetadas 
de la afición francesa.  Se entretuvo en cortar tres orejas, en un 
día que, ni ella ni los que estuvieron presentes, olvidarán por la 
magnitud que tuvo en conjunto su debut. Sin duda, un triunfo 
allí nos dice lo mucho que nos puede dar esta joven a medida 
que vaya creciendo. 
  
   Ledesma sería su segundo paseíllo refrendando todo lo que se 
había visto y oído de tierras francesas. Cortó una oreja pero, la 
sensación de que había pasado algo importante, invadió a todos 
los allí presentes. A partir de ahí ha encadenado una serie de 
importantes triunfos en todas sus actuaciones en tierras 
salmantinas: Saucelle (dos orejas), Sequeros (cuatro y un rabo), 
Cantalpino (cuatro orejas y rabo), Vilvestre (tres orejas), en 
Villavieja de Yeltes con novillos de la histórica ganadería como 
es Francisco Galache  (tres orejas) y Villoria (dos orejas).  
 
     Los números hablan por si solos y un toreo que persigue el 
temple y un corte clásico, tiene valor y disposición para estar 
delante de los animales. Esto la convierte en una de las grandes 
promesas de nuestra tierra.
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ESCUELA TAURINA DE 
PALENCIA

UNA CIUDAD ORGULLOSA DE SU ESCUELA
   El pasado 1 de septiembre y, bajo una grandísima expectación, 
tuvo lugar una clase práctica en la plaza de toros de Palencia, 
también conocida como Los Campos Góticos. Más de tres mil 
aficionados acudieron con ganas de ver a sus futuros toreros. 
No defraudaron los alumnos en tan importante compromiso 
para ellos. Pudieron participar todos los alumnos de la escuela y 
demostrar, ante cuatro buenos novillos de la ganadería 
vallisoletana de Cantoblanco, la variedad de estilos y 
personalidades de cada uno, reflejando un crecimiento que 
llama a ilusionarse con ellos. 
   Gracias al esfuerzo y trabajo que desarrollan los responsables 
de la escuela, están consiguiendo una gran evolución tanto en 
organización como en número de festejos en los que están 
participando sus alumnos. A continuación les presentamos a 
todos los alumnos que forman la Escuela Taurina de Palencia.
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JUAN ALONSO GUILLERMO ALONSO

DAVID GARCÍA

ÁNGEL SANTAMARÍA RODRIGO MANCEBO

CARLOS MARTÍN
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IVÁN ALCALDE

JUAN PÉREZ PATRICIA SACRISTÁN

DIEGO GARCÍA MANUEL SÁNCHEZ

HUGO DE JUANA
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EDUARDO RODRÍGUEZ ROBERTO BENITO

MANUEL GASCÓNMANUEL SANTAMARÍA

MARIO PÉREZRUBÉN GUEVARA
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ESCUELA TAURINA DE 
SALAMANCA

VIENEN PIDIENDO PASO
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Juan Sagarra, con un corte clásico, está preparado para la pelea.

Alejandro González, todo raza y disposición con un valor seco.

Alejandro Gimeno busca el toreo con gusto y armonía.
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Salvador Herrero torea muy puro  y encajado buscando el temple.

Esteban Tabernero, valiente y poderoso, con buen aire su toreo.

Manuel Tabernero tiene gusto y torería, intenta torear despacio.
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Jon Novo tiene personalidad y carácter además de valor. 
 

Diego Mateos  difícil facilidad y torería la que desprende este joven.
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        S� quiere� aparecer e� nuestr� revist� est� e� e� siti� 
par� informart�. Ofrecem� l� garantí� d� t� espaci� 
reservad�.  
  
   

ANÚNCIATE
  T� espaci� publicitari� dentr� d� l� 

revist� � l� págin� web.

eltoreocastellan�@gmai�.co�

 
Contact� co� n�otr� si� compromis�.

Reseña�, festej� �  
 act� culturale�.

     S� quiere� qu� apar�c� t� reseñ�, t� pr�im� festej� � 
cualquier activida� relacionad� co� e� tore� sól� tiene� 
qu� ponert� e� contact� co� n�otr� � l� publicarem�. 
  
    Solicitan� má� informació� e� nuestr� corre�:
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https://eltoreocastellano.com/?wc-api=wc_stripe
https://www.instagram.com/eltoreocastellano/
https://twitter.com/CastellanoToreo



